

2016年9月25日(日)
スーパーフォーミュラ 第6戦 決勝
スポーツランド SUGO

決勝結果

#64 : 2位
#65 : 9位

決勝概要

- ・ #64 大祐が約3年ぶりとなる2位表彰台を獲得
- ・ #65 バゲットは2つ順位を上げて9位フィニッシュ

コメント

総監督：中嶋 悟

「久々の表彰台獲得となりました。次はもう1つ上を目指していきたいと思います。
たくさんのご声援を本当にありがとうございました」

#64 : 中嶋 大祐

「チームと共に努力をして、ようやく表彰台に戻ってくることができました。本当に多くの人の支えがあつてのことなので、感謝しています。しかし、ドライバー個人としては関口選手に全く歯が立たなかつたので悔しい気持ちが強いです。優勝するためには、もっともっと努力を重ねないといけないと強く感じました。引き続きご声援を宜しくお願いします」

#65 : ベルトラン バゲット

「Once again our car was really quick in race mode but I got stuck all race long behind a slower car without finding a way to overtake him. I'm really happy of what we found on the car this weekend, we just need to find more speed in qualy at Suzuka and we can do a good weekend overthere.」

「決勝レースでは速さを取り戻すことができよかったのですが、ペースの悪いマシンにつかまってしまい、抜きづらいサーキットということもありオーバーテイクすることができませんでした。予選での速さがもっと備われれば、きっと次戦の鈴鹿では良い週末になるでしょう」

※次回のレースは 10 月 29 日・30 日に鈴鹿サーキットで行なわれます。